

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Andreas Manitius über seine Reise nach Amsterdam und England.

Manitius, Johann Andreas

01.07.1734-31.12.1734

10. November 1734

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159403

§ 1. w. Nov: London - Graefend. In den Salzburgern.

diese Nacht noch in London zu sein in einem Juchzen
pfaffen, die die Stufen absteigen, die sind Juchzenen sehr
es war at Bullin in Bishops-Gate-Street. Der Kopf
ist der St. Bructenon u. D. Gerdes an. Wahrscheinlich
ausgehend nach dem zu der Stadt.

§ 1. w. Nov:

(126)

Am 1. Nov. der St. Fiegenh. in Andarschiel war
nur u. der St. Bructenon ein Juchzenen sehr
der St. Bructenon blieb abgesehen einigere Andarschiel
Stadt in London.

Auch diesem Abende wurde ich mit dem St. Fiegenh.
dieser Nacht noch in London zu sein in einem Juchzenen
Juchzenen werden, die mit mich auf diesen guten Nacht
wahrhaftig. Auch am 1. Nov. war eine Juchzenen
wie es noch London gehen zu, und nach dem
es am 1. Nov. der St. Fiegenh. Prof. Franchen zu
sich, also das ich auf diesem Wege nach der
und nach und nach der Stadt.

2) Auch am 1. Nov. der St. Fiegenh. war eine Juchzenen
dieser Nacht war, der mit der Stadt und nach
diesem Abende war mit dem Lande Juchzenen
in der Stadt, mit diesem wurde ich Juchzenen
und nach der Stadt, daher ich zu der
auch in der Stadt Juchzenen, wie es war
und nach, das es sich in der Stadt Juchzenen
hatte war, und die die Juchzenen nicht war
Miezee, sondern auch Nebuee in der Stadt, das
es war in der Stadt Nebuee, das es war
Juchzenen war, und es war die Juchzenen
dieser Nacht war mit der Stadt. Die Juchzenen und Juchzenen
die Nebuee war Juchzenen war Juchzenen
dieser Nacht war, das es war in der Stadt Juchzenen.

4 Gravesend N. W. Nov. 1734.

4127

[illegible]

2. Gravesend. d. 11. November 1734.

[illegible]

4. Gravesend N. H. November.

[illegible]

2) Dargest. wozu es mir sehr nützlich war,
zu sehen den Boden fl. Dezemey & minim nach
malen in Witten = Apollon zum ersten mal
sah und, persone Arcta.

3) Altho wir es sehr wunderbarlich daß ich die hohen Palkhäuser mit einem Oelst. befüllen, fassen und mit Feuer noch das Feuer abwaschen können. Auch das Land, selbst wie eine goldene, in dem das Oelst. das Lande fassen getrunken wird, wie lag in einem neuen